
 

＜週報№ 2,973＞ 3,085回例会 

2022年 5月 20日（金）開催 

諏訪湖カントリークラブ 

■会長／北川 和彦 ■幹事／飯田 兼光 

◆司会＝玉本 広人ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝おりません 

◆出席報告 

本日 １００．００％ ０名欠席 

前回訂正 １００．００％ ０名欠席 

◆ラッキーナンバー＝なし 

◆ニコニコボックス＝なし 

◆会長告知＝山田文雄副会長 
長いズームの例会もいよいよ終わ

りまして、前回はぬのはんの里神楽

で例会を持たせていいただくこと

ができました。食事もまだ出ないと

いう状況ではありましたけれども、 

私としては満足度が非常に高い例会でありました。どうして

かと例会中も考えていましたが、帰り際にようやく結論を得

ました。例会では、私達は人に会いに来るんだろうなという

ふうに思い本当に普通の例会をやれることは幸せだと思いま

す。 

今日のゴルフ例会、ちょっと調べてみましたが、岩波年度は 9

月に 1 回だけやっております。玉本年度もやっぱり 9 月に 1

回やっておりますが、感覚としてはもう 3 年ぐらいやってな

いようなそんな感覚です。ということで、今日ゴルフされる

方は、無理をせずスコアも無視していただいてゴルフ例会を

楽しんでいただきたいと思います。 

北川会長から皆さんに 2 点お話しするように言われておりま

す。一つは RYLAです。どうやら 2年間全く開催されなかった

ものが、先日松本で2日間の日程で行われたということです。

当会からは玉本会員が出席されました。2600 地区から礼状が

届いていることを皆さんにお知らせいたします。 

もう一点が、青少年の交換留学事業についてです。今回は来

年の 8月 1日から再来年の 7月 31日までの 1年間、高校生を

交換して留学してもらおうという事業で、2600 地区では、5

人を募集しているそうです。北川会長か飯田幹事にお問い合

わせをお願いします。簡単ですが、会長告知に代えさせてい

ただきます。ありがとうございました。 

◆幹事報告＝飯田兼光幹事 
理事会報告をさせていただきます。ウクライナの義援金につ

きましては承認されました。 

それと残念なお知らせなんですけれども、増澤洋太郎会員か

ら退会届けが提出され承認されました。山田副会長のお話も

ありましたけども今日は久しぶりのゴルフ例会でございます

ので、怪我のないよう皆さんで楽しみたいと思います。以上

でございます。 

 

◆委員会報告＝６５周年実行委員会 川村総一郎委員 

先日メールとFAXでお知らせいたし

ましたとおり 65 周年の式典、祝宴

は当初予定通り6月5日の日曜日に

ぬのはんにて開催することになり

ました。各事業所のお考え、健康管

理の観点もありますので再度式典、

祝宴それぞれの出欠を取らして頂いております。 

ご連絡差し上げたように23日の月曜日が回答期限になってお

ります。返信されていない会員の方は早めの回答をお願い致

します。又、開催に向け花岡式典部会長を中心に資料作りを

して頂いているところでございます。当日、皆様にはいろい

ろお手伝いをしていただく事になります。 

来週27日の例会の委員会報告で役割分担を花岡式典部会長よ

りお示ししていただきますので式典の成功に向けご協力の程

宜しくお願い致します。 

 

 

 

◆今後の例会日程 

 

5月 27日 金 クラブフォーラム 会員卓話 

6月 3日 金 クラブ協議会 次年度に向けて  

（次年度会長・幹事・役員） 

６月 10日 金 創立記念例会 


